

**Меморандум о взаимопонимании
между
Познаньским техническим
университетом, Познань, Польша
и
учреждением образования
«Белорусский государственный
университет информатики и
радиоэлектроники»,
Минск, Беларусь**

«_____» 202__ г. Минск

с целью развития сотрудничества в области академического образования и научных исследований между:

Познаньским техническим университетом (далее – ПТУ), расположенным по адресу: площадь Марии Склодовской-Кюри 5, 60-965 Познань, Польша, тел. +4861-665-3537, +4861-833-3881, электронная почта: sekretariat.rektora@put.poznan.pl, в лице Томаша Лодыговского, ректора ПТУ, доктора технических наук, профессора, и учреждением образования «Белорусский государственный университет информатики и радиоэлектроники» (далее – БГУИР), почтовый адрес: ул. П. Бровки, 6, Минск, 220013 Беларусь, тел.: +37517 2923235, в лице Вадима Богуша, ректора БГУИР, доктора физико-математических наук, профессора, заключается следующее соглашение:

Статья I

1.1 Сотрудничество между ПТУ и БГУИР может осуществляться в рамках любой области академического образования и научных исследований, по которым достигнуты соглашения между сторонами.

1.2. Сотрудничество может осуществляться посредством различных мероприятий, среди которых:

- совместные исследования, лекции, симпозиумы, семинары и конференции,
- обмен учеными и исследователями,
- обмен аспирантами и докторантами,
- обмен студентами,
- обмен научными публикациями в областях, представляющих интерес для обеих сторон, с целью обновления информации.

**Memorandum of Understanding
between
Poznan University of Technology,
Poznan, Poland
and
Belarusian State University of
Informatics and Radioelectronics,
Minsk, Belarus**

«_____» 202__ Minsk

with the objective of promoting cooperation in academic education and research between:

Poznan University of Technology (hereinafter PUT) located under the following address: Plac Marii Skłodowskiej-Curie 5, 60-965 Poznań, Poland, tel. +4861-665-3537, +4861-833-3881, e-mail: sekretariat.rektora@put.poznan.pl, represented by Tomasz Łodygowski, the Rector of PUT, Ph.D., D.Sc., Professor, and Belarusian State University of Informatics and Radioelectronics (hereinafter BSUIR), postal address: 6 P.Brovki street Minsk 220013 Belarus, tel.: +37517 2923235, represented by Vadim A. Bogush, the Rector of BSUIR, DSc. in Physics and Mathematics, Professor, the following agreement is established:

Article I

1.1 The scope of the cooperation between PUT and BSUIR may include any field or subject of academic education and research upon which the parties agree.

1.2. The cooperation may be conducted via various activities, among them:

- collaborative research, lectures, symposia, workshops and conferences,
- exchange of scholars and researchers,
- exchange of graduate and doctoral students,
- exchange of undergraduate students,
- exchange of scientific publications in fields which are of interest to both parties in order to update information.

Стороны не менее, чем за шесть месяцев до расторжения. В случае расторжения Меморандума Стороны либо завершают выполнение имеющихся на данный момент договоренностей, либо находят альтернативные пути их выполнения.

Статья IX

Подписи Сторон:

От имени УО «Белорусский государственный университет информатики и радиоэлектроники»

Профessor Богуш Вадим Анатольевич

Ректор УО «Белорусский государственный университет информатики и радиоэлектроники»

ул. П. Бровки, 6
Минск 220013 Беларусь
Тел. +375 17 2923235
Факс +375 17 2021033
E-mail: rector@bsuir.by
www.bsuir.by

От: 2020

От имени
Познанского технического университета

Профессор Томаш Лодыговский

REKTOR
POLITECHNIKI POZNAŃSKIEJ

Ректор Познанского технического университета

площадь Марии Склодовской-Кюри 5,
60-965 Познань, Польша,
телефон +48 61-665-3537,
+48 61-833-3881,
эл. почта: sekretariat.rektora@put.poznan.pl
<https://www.put.poznan.pl/en>

От: 2020

months prior to termination. In any case of discontinuance, the Parties will honour agreed commitments either via the accepted arrangement or suitable alternative negotiated at that point.

Article IX

Signatures to the MOU:

For Belarusian State University of Informatics and Radioelectronics

Prof. Vadim A. Bogush

Rector of Belarusian State University of Informatics and Radioelectronics

6 P.Brovki street
Minsk 220013 Belarus
Tel. +375 17 2923235
Fax +375 17 2021033
E-mail: rector@bsuir.by
www.bsuir.by

Dated: 2020

For Poznan University of Technology

Prof. Tomasz Łodygowski

REKTOR
POLITECHNIKI POZNAŃSKIEJ

prof. dr hab. inż. Tomasz Łodygowski

Rector of Poznan University of Technology

Plac Marii Skłodowskiej-Curie 5,
60-965 Poznań, Poland,
tel. +48 61-665-3537,
+48 61-833-3881,
e-mail: sekretariat.rektora@put.poznan.pl
<https://www.put.poznan.pl/en>

Dated: 2020